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平成３０年 ９ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

1 齋　藤　隆　宗
(新樹会)

１　黒浜貝塚工事について
　(1) 現在の工事状況について
   （ｱ）工事経過は予定通りか。
　 （ｲ）予算は十分か。
　(2) 掻い掘り（かいぼり）の計画はあるのか。
　(3) 黒浜貝塚のモニュメントの作成について
 （4）縄文関係のグッズ販売について

２　東城沼遊水池の灌木について
 （1）灌木刈り残しの遊水池への影響は。
 （2）刈払いの予算は足りているのか。

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

2 船　橋　由貴子
(日本共産党)

１　市民の交通権を保障する地域交通の拡充について
　(1) 『蓮田市公共交通体系調査検討業務報告書』における
　　「課題と対応方針」について
　　(ｱ) 現在の課題
　　(ｲ) 今後の取組み
　(2) 市民、行政、交通事業者が地域交通を協議する場を。
　　(ｱ) 路線バスの利用促進・路線拡充について
　　(ｲ) デマンドバス、コミュニティバス導入について

２　子育て世帯への支援策拡充について
　(1) こども医療費無料化の１８歳まで拡大について
　　(ｱ) 検討状況
　　(ｲ) 今後について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

3 湯　谷　百合子
(無会派)

１　健康で長寿のまちづくりについて
　(1) 健康長寿埼玉プロジェクトと市の取り組みの現状
　(2) 埼玉県コバトン健康マイレージ
　　(ｱ) 蓮田市の参加の可能性
　(3) 高齢者の社会参加・生きがい支援
　　(ｱ) 市の高齢者生きがい支援の現状
　　(ｲ) 近隣市の高齢者いきいき活動ポイント事業

２　入札について
　(1) 入札結果の検証
　　(ｱ) どのように行っているか。
　　(ｲ) 指名競争入札の結果検証
　(2) 全ての入札結果の公表
　　(ｱ) 随意契約の結果のホームページ上への公表

３　自治員の選挙活動について
　(1) 公職選挙法第１３６条の２の解釈
　(2) 自治員の認識

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長
選挙管理委
員会事務局
長

発言順序 １ 番 ～ ５ 番（発言順序は抽せんによる）発言日 平成３０年 ９月１８ 日（火） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

4 中　里　幸　一
(新成会)

１　都市基盤整備について
　(1) 蓮田駅周辺の中心市街地について
　　(ｱ) 現在策定されている都市計画道路の進捗状況
　　(ｲ) 道路ネットワークの構築を図る計画の優先順位
　　(ｳ) ネットワークの構築を図るため新たな都市計画道路
　　　または整備計画
　(2) 県道蓮田鴻巣線歩道整備事業について
　　(ｱ) 事業の概要
　　(ｲ) 現在の状況と今後のスケジュール
　　(ｳ) 県道の歩道整備に接続する市道の整備計画
　(3) 蓮田駅東口周辺地区の地区計画について
　　(ｱ) 地区計画の見直しについて
　(4) 県道蓮田鴻巣線歩道整備事業区域の東側の整備計画に
　　ついて

市長
担当部長

5 木佐木　照　男
(新栄会)

１　空き家、空き地対策について
　(1) 空き家、空き地の実態把握について
　(2) 空き家、空き地の社会問題について
  (3) 空き家、空き地のデータベース化
  (4) 空き家対策特別措置法に基づく市の対応

２　小児医療センター蓮田公舎敷地の扱いについて
　(1) 蓮田公舎敷地概要について
　(2) 埼玉県との協議経過について
  (3) 今後の対応策について

３　子ども貧困対策について
　(1) 蓮田市の子ども貧困問題の現状について
　(2) 子どもの貧困が進んでいる原因について
  (3) 子ども貧困問題への対策について
  (4) 子ども貧困実態把握調査について

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長
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平成３０年 ９ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

6 栗　原　　　勇
(日本共産党)

１　中学校の部活動について
　(1) 埼玉県教育委員会・蓮田市教育委員会の「効果的な部
　　活動指導の在り方」（指針）について
　　(ｱ) 部活動の意義
　　(ｲ) 休養日等の設定
　　(ｳ) 教職員・生徒・保護者への周知
　(2) 実態調査・把握について
　　(ｱ) 時期・方法・内容
　　(ｲ) 調査結果
　　(ｳ) 対応

２　小中学校トイレ改修について
　(1) 実態調査・把握
　　(ｱ) 臭い・ドアの開閉・水まわり等への対策
　　(ｲ) 現場からの要望把握
　(2) トイレ改修計画
　　(ｱ) 改修計画の進捗状況
　　(ｲ) 改修計画

教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

7 田　中　秀　行
(蓮田志士の会)

１　人口増加策について
　(1) 人口増加策の様々な取り組みについて
　　(ｱ) 平成２８年市民意識調査の問２－１「住み続けたい
　　　と思う主な理由は何ですか。」に対する回答分析につ
　　　いて
　　(ｲ) 定住化促進サイト等の直近のアクセス数
　　(ｳ) 蓮田探検ガイドツアーの実績について
　　(ｴ) 政策研究会議について
　　(ｵ) にゃんたぶぅの更なる活用について
　　(ｶ) クリスマスイルミネーションについて

２　生活環境の向上について
　(1) 市道の舗装率について
　　(ｱ) 現在の状況について
　　(ｲ) 今後の計画について
　(2) 市道４４０号線について
　　(ｱ) 現在の状況について
　　(ｲ) 今後の計画について
　(3) カーブミラーについて
　　(ｱ) 直近の要望件数
　　(ｲ) 直近の設置件数
　　(ｳ) 今後の計画について

市長
副市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 ６ 番 ～ １０ 番（発言順序は抽せんによる）発言日 平成３０年 ９月１９ 日（水） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

8 島　津　信　温
(公明党)

１　検診受診率の向上について
　(1) 特定健診の受診率と向上対策について
　(2) 各がん検診の受診率と向上について
　(3) コール・リコールの現状と今後について

２　通学路の安全対策について
　(1) ６月議会質問後の進捗状況
　(2) 今後について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

10 勝　浦　　　敦
(蓮田志士の会)

１　ＲＰＡ（ロボットによる業務自動化）の導入について
　(1) 導入により自動化が可能となる業務は。
　(2) 期待できる効果について
　(3) 今後の市の考え方

２　障がい者に係る入所施設について
　(1) 施設整備に係る国・県の考え方
　(2) これまでの市の取り組み
　(3) 今後の市の考え方

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

１　フレイル予防について
　(1) 介護予防事業の現状と課題は。
　(2) フレイル予防に対する見解は。
　(3) 健康寿命の延伸、要介護認定率の低下につながるフレ
　　イル予防を導入し、介護予防をさらに推進するのはいか
　　がか。
　(4) フレイルチェックを通じて、フレイル予防サポーター
　　を養成していくのはいかがか。

２　防災対策について
　(1) 「地区防災計画」の作成状況は。
　(2) 地域の防災意識と防災力向上のための取組みは。
　(3) ハザードマップの市民への周知と徹底が必要と思うが
　　いかがか。
　(4) 「タイムライン」を早期に導入すべきと思うがいかが
　　か。
　(5) 「マイ・タイムライン」を小中学校や地域で作成して
　　いくのはいかがか。
　(6) 災害時の備蓄品に乳児用液体ミルクを加えるのはいか
　　がか。
　(7) 避難訓練コンサートをハストピアで開催するのはいか
　　がか。

３　自転車事故防止対策について
　(1) 市内の自転車保険の加入状況は。
　(2) 市内の自転車事故件数は。
　(3) 高額賠償請求事例は。
　(4) 生活保護受給者の自転車保険加入状況と賠償責任は。
　(5) 市は平成２９年４月１日から「自転車の安全な利用の
　　促進に関する条例」を施行しているが、今後義務付けす
　　る予定は。
　(6) 高齢者への交通安全対策はどのように考えているか。

平成３０年 ９ 月 蓮田市議会定例会　　　　　　　　　　　　　　　　　 市政に対する一般質問

 　　　　　　　　　　　　　　　　　 発言順序 ６ 番 ～ １０ 番（発言順序は抽せんによる）

鈴　木　貴美子
(公明党)

9
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平成３０年 ９ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

11 岸　尾　悦　子
(日本共産党)

１　来年度の予算編成に対する考え
　(1) 市財政運営
　　(ｱ) 現状に対する認識
　　(ｲ) 今後の留意すべき点
　　　・国県の動向把握と対応
　　　・徴税にあたっての留意点
　　(ｳ) 高速自動車道への救助車や救急車出動に対する支弁
　　　金について
　(2) 第５次総合振興計画にもとづく来年度予算に対する姿
　　勢
　　(ｱ) 「憲法を暮らしにいかす」視点の予算編成について
　　(ｲ) 重点施策についての考え
　　　・主要施策
　　　・子育て環境整備－保育園の待機児童対策
　　　・平和行政
　　　・国指定史跡黒浜貝塚

市長
教育長
消防長
担当部長

12 高　橋　健一郎
(公明党)

１　道路の危機管理について
　(1) 路面空洞化について
　　(ｱ) 現状について
　　(ｲ) 今後の対策について
　(2) 道路陥没対策について
　　(ｱ) 現状について
　　(ｲ) 地域防災計画への位置づけ

２　ふるさと納税制度について
　(1) 蓮田市の状況について
　　(ｱ) お礼の品の種類は。
　　(ｲ) 最近のふるさと納税の件数と金額は。
　　(ｳ) ふるさと納税の活用による災害支援の受付件数と寄
　　　附金額は。
　(2) 先進地事例について

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 １１ 番 ～ １４ 番（発言順序は抽せんによる）発言日 平成３０年 ９月２０日（木） 
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発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

13 齋　藤　昌　司
(新樹会)

１　体育館サブアリーナ建設に関して
　(1) パルシー保全補修計画は立案できたか。
　　(ｱ) 調査依頼事項の具体的内容
　(2) サブアリーナ建設の本年度における進捗は。
　(3) 公共施設等整備基金について
　　(ｱ) 積立金の目標額と用途は。
　(4) 消費税２％値上げの前に実施すべきと思うが。

２　小中学校体育館ＬＥＤ化について
　(1) 具体的検討は行ったか。
　(2) 基準照度を満たしていない学校に対する具体的対策の
　　実施計画は。
　(3) 消費税２％値上げの前に実施すべきと思うが。

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

14 本　橋　　　稔
(新成会)

１　在宅介護について
　(1) 蓮田市の現状把握について
    (ｱ) 過去３年間の在宅介護年度別人数及び老老介護の人
      数は把握しているか。
    (ｲ) どの様な把握の仕方をしているか。
    (ｳ) 蓮田市独自の施策は。
    (ｴ) 過去３年間の在宅介護予算は。
  (2) 在宅介護の問題点について
    (ｱ) 蓮田市内で過去にトラブル等はなかったか、またそ
     の数は。
    (ｲ) 他市町村の死亡事例等を受けて、どのように対応し
     ているか。
    (ｳ) 在宅介護者へのサポート体制は。
  (3) 施設に入所する場合の問題点について
    (ｱ)受入施設はあるのか。
    (ｲ)費用的問題はあるか。

市長
担当部長
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